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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister! 
 
Mit einer Vielzahl von Aktionen bemüht sich die Landeshauptstadt Magdeburg darum, 
Zeichen für ihre Kinder- und Familienfreundlichkeit zu setzen. 
In diesen Zusammenhang dürfte auch die Aktion „Spielplatz-Test-it“ des Jugendforums, die 
von der Volksstimme begleitet wird, gestellt werden. 
Den Nachrichten aus der wöchentlichen Dienstberatung des Oberbürgermeisters 
(Pressemitteilung der Landeshauptstadt Magdeburg vom 23. August 2005) war zu entnehmen, 
dass der geplante Spielplatz in der Wohnanlage „Seestraße“ nicht erreichtet wird. Sofern der 
Bauausschuss dem zustimmt, zahlt der Vorhabensträger dafür eine zweckgebundene 
Ablösesumme. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
1. Wie oft wurden in den vergangenen fünf Jahren Spielplätze nicht gebaut, für die dann eine 

Ablösesumme gezahlt wurde? 
2. Für welche Zwecke wurden die Ablösesummen verwendet? 
 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
Holger Franke 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 


